

# かきわかば

学校だより 第3号  
令和3年 5月28日  
八戸市立是川小学校

## また雨でしたが……

校長 佐々木宏恵

今年度も雨の中行った運動会。子供たちは元気でした。機敏でした。楽しんでいました。日曜日が雨ではなかったのに、「巡延してもよかったのに」という御意見の方もいらっしゃると思いますが、土曜日朝の時点で、「午前9:30あたりから雨が上がること」「翌23日の午前も雨模様の予報だったこと」「砂を入れることでグラウンドの状況がよくなること」を考慮し、雨の中ではありましたが実施を決めました。

保護者の皆様も、いろいろな制限がある中で、そして雨の中応援くださりありがとうございます。

2～6年生は2年続きの「雨の中の運動会」でしたが、これまでの練習の成果を生かして、また昨年度の経験を生かして、てきぱきと行動してくれました。初めての運動会が雨の中での開催となってしまった1年生も、お兄さんお姉さんのかけてくれる声を良く聞き、体いっぱい楽しんで競技や応援に取り組んでいました。

すっかり恒例となった高学年の集団演技は、雨上がりの空の下、かわいらしいダンスや様々な隊形移動を繰り広げ、大きな感動をよびました。

保護者の皆様には、PTA役員の皆様を中心に、朝6:00からテントを設置していただいたり、ぬかるみをものともせず、終了後の入場門や様々な用具等の片付けに積極的に参加いただいたりするなど、たくさん助けていただきました。ありがとうございました。

来年度はぜひ、たくさんの方々に見ていただきたい、との思いを強くした一日となりました。ありがとうございました。



## 「早く治るといいね」「だいじょうぶだよ」

新型コロナウイルスの感染は、全国だけでなく、青森県内でもなかなか止まりません。変異種も入ってきて、予断を許さない毎日です。

どれだけ感染予防の対策をしても感染してしまうので、もしも自分や周りの人が感染したらどうすればいいか、学校では折に触れて指導しています。その中の一つが、冒頭の言葉「早く治るといいね」「だいじょうぶだよ」です。

感染したくてなったわけではないので、周りで感染者が出ても詮索せず、その人を気遣う言葉をかけてあげたいものです。御家庭でも話題にしてみてくださいようお願いいたします。

なお、本人はもちろん、同居する家族が「陽性になった」あるいは「PRC検査の対象となった」場合、陰性の判定が出るまでは出停扱いとなりますので、学校に必ず御連絡ください。

## 1年生を迎える会

5月7日（金）、1年生を迎える会を行いました。各学年趣向をこらし、20名の1年生を歓迎することができました。楽しいひとときとなりました。



## 親子草刈奉仕作業

5月16日（日）、親子草刈り奉仕作業を行いました。児童・保護者、教職員、約270名の参加となりました。入場門も設置し、整備された校庭で運動会をむかえることができました。ありがとうございました。



また、四丁目町内会長さんが事前に草刈りをしてくださいました。おかげで予定よりも早く終了することができました。大変ありがとうございました。

## 令和3年度運動会

5月22日（土）、是川小学校大運動会が開催されました。天気はあいにくの雨でしたが、子供たちは最後まで全力で競技も応援もがんばりました。子供たちへの温かい声援ありがとうございました。また、テントの設置や後片付けでは、たくさんの保護者のお手伝いをいただき、大変助かりました。ありがとうございました。



## 6月の主な行事

- 1(火)全校朝会(なかよし班組織会)
- 2(水)新体力テスト週間
- 3(木)代表委員会
- 4(金)読み聞かせ 委員会
- 7(月)手づくり弁当の日
- 8(火)全校朝会  
夏のクリーン作戦
- 10(木)口腔検査
- 11(金)読み聞かせ クラブ
- 14(月)教育相談週間～18(金)  
教育実習生受入～25(金)  
資源回収日
- 15(火)全校朝会  
クリーン作戦予備日
- 17(木)じょうもんウィーク～23(水)
- 18(金)読み聞かせ 委員会
- 22(火)参観日(親子すこやか会議)  
全校朝会  
全校5時間授業15:00下校
- 23(水)脊柱側弯検査(5年)
- 24(木)集金日  
じょうもんコンテスト
- 25(金)読み聞かせ クラブ
- 29(火)全校朝会  
縄文芸術体験プログラム  
(5、6年)

## 豊作を祈って「田植え体験」

5月27日（木）、5年生が総合的な学習として行っている「田植え体験」を行いました。学校田を管理していただいている水越裕一さんに苗の植え方などを教えていただきました。子供たちは、泥に足を取られながらも夢中になって田植えを楽しんでいました。

